
 
Stellungnahme der Verwaltung zu c/43/02/2021 
Antrag Haushalt/ Straßenbahn Friedrichshagen/ Mittel für Machbarkeitsstudie 
 
Der Antrag ist abzulehnen. 
 
 
Begründung: 
 

- Aktuell liegt ein Antrag der Verwaltung auf Erweiterung der Buslinie 945 zum 

S-Bahnhof Friedrichshagen beim Wirtschaftsausschuss des Landkreis 

Märkisch-Oderland zur Prüfung vor. 

- Sollte diesem Antrag stattgegeben werden, wäre die benannte Lücke 

geschlossen und man könnte daraus Schlüsse über die Ausnutzung des 

Verkehrsweges gewinnen. 

- Problematisch ist in diesem Zusammenhang zu betrachten, dass ein Großteil 

der benötigten Fläche nicht im Gemeindegebiet liegt. Es betrifft ebenfalls 

Flächen in Berlin und Schöneiche. Es sollte eine Klärung über den Landkreis, 

als übergeordnete Stelle erfolgen. 

 


